
第一回学校評価アンケート（結果） 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

１４、励ましや応援，来年度に向けての意見等をお願いします。【任意回答】 

コロナ禍の中、先生方はいつも頑張ってくださっていると思います。未だに先行きが見えませんが、身体にお

気をつけてください。 

コロナで学校側も大変だと思いますが、出来る事ならば小規模でもいいので行事等ができたらと思います。ク

ラスの友達たちとの宿泊などはとても思い出になることなので延期等で行ける様に検討して欲しいです。 

校長先生はじめ、各先生方が生徒一人一人の事を把握されてて、担任の先生以外でも気にかけてくださってて、

本当にありがたいと思っております。子供達も学校が好きな場所の様で、給食も美味しくて、とても安心して

子供達をお任せ出来る学校だなと実感してます。ありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いい

たします。まだまだコロナ禍で、大変な日々が続くと思いますが、先生方もどうぞ体調にはお気をつけ下さい。 

コロナ禍で大変な中、ご尽力いただきありがとうございます。小学校生活、とても楽しんでいるようです。運

動会のようなイベントをライブで配信したり、祖父母や当日現場で参加できない親向けに皆で共有できるよう

になるともっといいですね。 

コロナ禍の学校生活ですが、学校が楽しいと話しています。先生方に感謝しております。 

行事が中止になる中、天候にも恵まれ、土曜参観で久しぶりに子供の成長を感じる事かできました。ありがと

うございました。 

いつもお世話になっております。このコロナ禍、子供達が毎日楽しく学校に行けている事に感謝です。先生方、

いつも本当にありがとうございます!! 

感染対策など今までとは状況が様変わりした中、本当に毎日ありがとうございます！ 

こどもの学力もっと上げで欲しい 

感染症対策ありがとうございます。引き続き宜しくお願いします。 

学校での生活が、子供だけの意見しか聞かないので、もっと細かく知りたい。 

授業参観や担任の先生と話す機会がないので、子供がどのように過ごしているのか分からない。 

こどもの様子をちゃんと、みてほしいです。毎日、クラスの特定の子から嫌なことをされているようです。 

クラス担任によりますが、学級通信を、発行して下さるのはとても学級の様子がわかり、ありがたかったです。



体育発表会で我が子の成長を感じられて嬉しかったです。徒競走やリレーも見たかったです。早く感染症が落

ち着くことを強く願います。 

いつもありがとうございます。これからもよろしくお願い致します。 

このご時世で、色々と過ごしにくい日々が続いておりますが、子供達の為に色々と試行錯誤の学校生活を考え

てくださり、ありがとうございます。まだまだ安心は出来ない世の中ではございますが、これからも、宜しく

お願い致します。 

答え付きの宿題は、やめたほうがいいと思う。テストの点数を周りに見せてはいけないなら、平均点くらい出

して欲しい。 

担任の先生だけでなく、学校全体で子ども一人ひとりに対応してくれていると思います。とてもありがたいで

す。これからもご指導よろしくお願いいたします。 

色々悩んだこともあったけど すぐに対応してもらえてよかった。 毎年思うのが挨拶が出来てない子が多い。 

スクールゾーンに猛スピードで入ってくる車をどうにかして欲しい。危険すぎる。個人で動いても警察は動い

てくれないので学校からお願いして欲しい。 

感染対策等で、大変な中、子供達への指導ありがとうございます！来年度は、部活動なども少しずつ取り組ん

でいければ嬉しいと思います‼︎ 

コロナで大変な中、先生達は本当に大変だろうと思います。ありがとうございます。今出来ることを考えなが

ら、子供達に指導していただき感謝の気持ちでいっぱいです。 

感染対策を学校でも色々と気をつけて下さっているので、安心しています。以前のようなイベントや行事が早

くできるようになるといいですね。 

放課後ふれあい公園で遊んでいる子供達が、近くのファミリーマートに買い物に行く際信号のない横断歩道を

渡っています。見ているととても危ないので、手押し信号の横断歩道を渡るように指導していただきたいです。 

コロナ禍、子ども達も行事や遠足にプールと楽しみが少ない状況になっています。さまざまな活動は達成感、

感動により学校生活でのモチベーションのアップや仲間意識の強さとなり、大切な事だと思います。来年はど

うか子供達が我慢の少ない生活が送れますように、先生方も大変かと思いますが、よろしくお願い致します。 

子供が 6.5 年となり、いつも 2 人とも皆勤を目指しているぐらい学校が大好きです。私も大好きですし、先生

方には本当に感謝しています。昨今世間では小学校に対しての見方がひどいですが、これは学校云々より先に、

保護者の身勝手な先入観が作り出している所が多いだろうなと。なぜなら、私自身、先生方に触れると先生方

がとても子供達の事を考えて下さっている事が伝わってくるからです。今当たり前ではない【楽しい小学校生

活】、それが、風早では当たり前に毎日楽しく過ごせる環境がある事、本当に心より感謝しております。 

昨年に引き続き、コロナ禍で大変だと思いますが、日々子供達と向き合ってくださり、授業やご指導等ありが

とうございます。ただ、近隣の小学校ではプールが開催されているところがありましたが、南部小は実施せず

で、大変残念に思いました。最大限できることを工夫して、この時にしか出来ない学びのご提供を宜しくお願

いします。 

コロナで大変ですが、今後ともよろしくお願いします。 

コロナ禍で南部小は配慮しながら先生方が色々やってくれていると思います。今年の林間や修学旅行は泊まり

で行ける事を願っています 

コロナ対策も大切だと思いますが、運動会やプール、調理実習、今後の林間学校等々、子供の行事や授業の一

部が中止されるのが可哀想でなりません。大切な時期の経験する機会が奪われてるように感じます。 

アンケートからも先生方の業務の幅広さを感じます。学校と一緒に子供の成長を見守れたらと思います。 



担任の先生はとてもすばらしい先生だと思います。コロナで大変な中、最善を尽くしてくださり感謝しており

ます。いつも子供達の為にありがとうございます。 

日頃から、あたたかい目で、ご指導くださりありがとうございます。 

担任の先生と保護者がコミュニケーションがとれるようにしてほしいと感じます。担任の先生とメールで心配

なことを相談できたらいいと思います。学校で大変ななか、色々な取り組みをしていただいていると感じてい

ますが、家庭で共有されることで、子供への効果があがると思います。なかなか先生に細やかな意図を確認す

る機会がなく、この対応でいいのか戸惑うことがあります。 

新型コロナウイルスで先が見えないなか、対応におわれる日々だと思います。例年の仕事に加えて感染対策あ

りがとうございます。 

コロナ禍だから出来ないではなく、コロナ禍だから出来ることを子供たちと考える良い機会と捉えて学校生活

を楽しめるように今後も宜しくお願い致します。 

越境通学のため雨天時は車での登校です。駐車場で誘導してくださる先生に感謝しています。雨の中ありがと

うございます。 

自分の所もまだまだですが、学校ですれ違う生徒達もあまり挨拶を交わすような感じがしません。社会での基

本中の基本なので、もっと力を入れてほしいと思います。もっとも、お迎えの時の他の親御さんを見てると、

これは各家庭の親の問題の方が大きいと思いますが…。なかなか難しいとは思いますが、来年はイベント事は

なるべく開催して欲しいなと思います。昨年から学校イベントが減って、子供の学校での様子を知る機会が減

っています。ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞでの情報は貴重なうかがい知る機会となってるので、今後も更新を頑張って欲しいです。

感染対策等で授業の準備以外にも時間を取られることも多く大変だと思いますが、先生たちが元気な事も大事

だと思いますので、体調に気をつけて頑張りすぎず生徒達と向き合ってもらえればなと思います。家庭で足り

ないところや、対応が必要なことがあればどんどん言っていだければと思ってます。 

コロナ対策で大変だと思いますが、よろしくお願い致します。 

書類やその回答もデータ配布とネット回答にしてほしい 

大変お世話なっております。いつもありがとうございます。 

 


